

Pressestelle, Mittwoch, 22. September 2010

---

## Eröffnung der neuen BMX-Bahn

"Am Mittwoch, 29. September 2010 wird die neue BMX-Bahn an der Anton-Dey-Straße mit einem kleinen Fest um 16:30 Uhr eröffnet", teilt Erster Stadtrat und Sozialdezernent Heinz Hölzel mit.

Hölzel weiter: „Nachdem die vorhandene BMX-Bahn dem Neubau des Feuerwehrhauses weichen musste, wurde eine neue Bahn, nur wenige hundert Meter entfernt - zwischen Bahn- und Straßenunterführung - an der Anton-Dey-Straße unweit des Rathauses errichtet. Sowohl die Jugendlichen, organisiert durch das städtische Jugendforum, als auch die Stadt haben Anteil an der Verwirklichung der Maßnahme".

„Am Mittwoch, 29.9.2010 soll es um 16:30 Uhr mit einem kleinen Fest losgehen", so Susanna Northmann von der Jugendpflege. Für die Teilnehmer wird ein wenig gegrillt und auch für die passenden Getränke sorgt das JUZ-Team.

Das rote JUZ-Mobil mit den Mitarbeitern/Innen des Jugend-zentrums wird ebenfalls mit zahlreichen Spiel- und Freizeit-möglichkeiten für Kids vor Ort sein.

Alle Interessenten sind herzlich eingeladen.